

Un vaccin contre l'Ébola pourrait être prêt au mois de novembre



Genève, 6 septembre, (RHC).- L'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé a fait savoir qu'un vaccin contre l'Ébola, virus qui a causé la mort de plus d'un millier de personnes en Afrique de l'Ouest, pourrait être prêt pour le mois de novembre.

La sous-secrétaire générale de l'OMS, le Dr Marie Paul Kieny, a annoncé qu'il y a deux vaccins prometteurs en phase d'essai actuellement. Elle a assuré que s'ils s'avèrent efficaces, les médecins et infirmiers et infirmières qui travaillent dans les pays affectés pourraient être immunisés.

Elle a assuré que dans 5 de ces nations, la Guinée, la Sierra Léone ; le Liberia, le Nigeria et le Sénégal, des médicaments expérimentaux contre l'Ébola seront testés une fois que l'on disposera de la quantité suffisante de ceux-ci.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/32884-un-vaccin-contre-lebola-pourrait-etre-pret-au-mois-de-novembre>



Radio Habana Cuba